



# きらりん



【子供のスローガン】「つよく やさしく かしこい子」

## 卒業・進級に向かって



2月初旬には、宇都宮でも雪が降りましたが、積もることはなくすぐに解け、各地では、梅や河津桜の便りが聞かれる頃となりました。岡本北小学校の玄関の梅の蕾も膨らみ、ちらほら咲き始めました。

5年生のリーダーシップのもと、2月19日（水）には、6年生を送る会が行われました。詳細については、次号でお知らせします。その中で、6年生への感謝の思いも膨らみ、それぞれに卒業・進級への意識が高まっているように感じます。年度末まで1か月、今年度のまとめができるようしっかりと指導支援して参りたいと思いますので、ご家庭でもご指導をよろしくお願いたします。

## 授業参観&学級懇談 お世話になりました

2月5日（水）の授業参観及び学級懇談会にご出席くださりまして、ありがとうございました。6年生は、親子活動として卒業式に使用するコサージュ作りを行いました。他の学年は、学習のまとめとしての発表が中心でしたので、お家の方に参観していただけて、子供たちは、とても嬉しそうでした。また、自分自身でも成長を実感できた日となったのではないかと思います。



## 心を一つに!!「きらりん長なわ大会」

2月12日(水)ロング昼休みに、「きらりん長なわ大会」を行いました。クラスごとに、3分間、8の字跳びにチャレンジしました。大会に向けて、体育の時間だけでなく休み時間にも多くの子供たちが自主的に練習する姿が見られました。大会では、どのクラスもベスト記録を目指して、集中力を高めて頑張りました。「がんばれ」「ドンマイ」「その調子」などの応援の声も聞こえ、「きらりん長なわ大会」は、大いに盛り上がりました。最高記録を出したクラスも多く、子供たちのきらりと光る素敵な笑顔が溢れていました。



### 【第4回岡本北小学校地域協議会】

2月6日(木)、地域協議会委員の方々にお忙しい中お越しいただき、第4回岡本北小学校地域協議会を開催しました。会議の中で、昨年末にWEB回答をいただいた「うつのみや学校マネジメントシステム」アンケートの結果について、委員の皆様から成果や課題について貴重なご意見をいただきました。分析した結果を、子供たちの安全・安心な生活のため、学力・体力向上のために改善すべき点、今後の具体的な方策について検討を加え、今後の学校教育に生かしていきます。



### 【きらりん感謝の手紙～お世話になっている皆様へ】

本校では、学校支援ボランティアや地域の皆様によくの場面でお世話になっています。その感謝の気持ちを表すために、子供たちが心を込めて作成したメッセージカードを各々贈らせていただきました。多くの皆様に支えられて学校生活が送れることに感謝し、これからは頑張っていこうという気持ちを新たにしていました。

交通指導員の皆様、安全見守り隊の皆様、放課後子ども教室の皆様、図書ボランティアままうさぎの皆様、読み聞かせボランティアダリアの会の皆様、ありがとうございました。それ以外の多くの皆様にも、ご支援ご協力いただきましたこと感謝申し上げます。これからはどうぞよろしく願いいたします。

### 【幼・保・小連携事業 岡本幼稚園との交流会】

2月13日(木)、1年生が岡本幼稚園の年長さんとの交流会を行いました。風の強い日でしたので、校庭で遊ぶ計画を急遽変更して、体育館で一緒に遊びました。最初は、互いに緊張していた様子でしたが、徐々に慣れてのびのび元気に活動する姿が見られました。1年生も優しく声を掛けながら、お兄さん・お姉さんぶりを発揮していました。最後に1年生から幼稚園生にメダルをプレゼント。幼稚園からは、きれいなパンジーが植えられたプランターをいただきました。



4月に岡北小に入学する皆さん。心よりお待ちしております。

日々の様子をHPにアップしています。携帯電話やスマートフォン、タブレットでも見られます。ぜひご覧ください。 <http://www.ueis.ed.jp/school/okamoto-n/>

